

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Mehrheit findet Verzicht aufs Händeschütteln in Kliniken richtig

Berlin, 27.05.2014, 08:48 Uhr

GDN - 55 Prozent der Bundesbürger sind der Ansicht, dass in Kliniken und Arztpraxen generell aufs Händeschütteln verzichtet werden sollte. Das ist das Ergebnis einer Forsa-Umfrage für das Magazin "Stern".

Weil Hände zu den häufigsten Überträgern von Infektionserregern gehören, hatte eine Bochumer Klinik ihre Mitarbeiter aufgefordert, das Händeschütteln mit Patienten oder untereinander zu unterlassen. 43 Prozent der Befragten halten das für übertrieben. Vor allem die 14- bis 29-Jährigen wollen auf den Händedruck mit ihrem Arzt nicht verzichten. Die Älteren hingegen fänden mehrheitlich nichts dabei, nur mit einem Lächeln begrüßt oder verabschiedet zu werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35255/umfrage-mehrheit-findet-verzicht-aufs-haendeschuetteln-in-kliniken-richtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com